

BAB V

PENUTUP

A. SIMPULAN

Dari pembahasan yang telah diuraikan sebelumnya, menunjukkan bahwa penggunaan metode pembelajaran bermain kartu memberikan kontribusi positif dimana siswa menjadi lebih aktif dalam pembelajaran dan lebih memperhatikan pembelajaran yang berlangsung sehingga hasil belajar IPA siswa meningkat. Metode pembelajaran ini merupakan alat bagi untuk anak menjelajah dunianya, dari yang tidak dikenali sampai pada yang diketahui, dari yang tidak dapat diperbuat sampai mampu melakukannya. Bermain bagi anak memiliki nilai dan ciri yang penting dalam kemajuan perkembangan sehari-hari. Permainan IPA sangat penting sebab operasi IPA dalam permainan tersebut menunjukkan aturan secara konkret dan lebih membimbing dan menajamkan pengertian IPA.

Pelaksanaan pembelajaran IPA menggunakan pembelajaran bermain kartu menunjukkan keberhasilan dari penggunaan metode tersebut, hal ini ditunjukkan dengan adanya peningkatan hasil belajar IPA yang ditandai dengan meningkatnya pencapaian nilai yang diperoleh oleh siswa. Peningkatan nilai yang dicapai oleh siswa tidak terlepas dari peningkatan pemahaman siswa kelas V yang memberikan kontribusi positif terhadap peningkatan hasil belajar yang diimplementasikan oleh siswa dalam mengerjakan soal dan lembar kerja yang diberikan dalam penelitian ini. Metode pembelajaran bermain kartu memberikan korelasi positif terhadap hasil belajar siswa, khususnya Mata Pelajaran IPA pada siswa Kelas V MIS Al-Jauharotunnaqiyah Priuk Kota Cilegon.

B. SARAN

Saran yang dapat diberikan kepada pihak-pihak yang ingin mengimplementasikan metode pembelajaran bermain kartu adalah

1. Bagi guru, disarankan menggunakan metode bermain kartu supaya lebih aktif untuk memberikan stimulus positif terhadap siswa agar metode pembelajaran yang dilaksanakan mencapai target yang diharapkan.

2. Adapun beberapa saran yang perlu diperhatikan bagi peneliti selanjutnya yang tertarik menggunakan metode bermain kartu maka peneliti selanjutnya diharapkan untuk mengkaji lebih banyak sumber maupun referensi yang terkait dengan metode bermain kartu agar hasil penelitiannya dapat lebih baik dan lebih lengkap lagi.